Danke für die überwältigende Anteilnahme, die wir beim Abschied unseres lieben

Manfred Wasserbäch

durch einen Händedruck, tröstende Worte, stille Umarmung, Blumen- und Kranzspenden erfahren durften.

Bedanken möchten wir uns besonders bei Herrn Pfarrer Wendnagel für seine passenden Worte, dem Chor, der Polizeistelle Lauffen und dem Bestattungsunternehmen Helmut Köhler und Thomas Alt sowie all denen, die ihn auf seinem letzten Weg begleitet haben.

Wir werden dich nie vergessen.

Uwe und Stefan Wasserbäch Inge Heinz mit Familien

Pfaffenhofen, im August 2019